

Karutan Purbalingga Bluri Wijaksono Instruksikan Peningkatan Keamanan dan Penyusunan Rencana Kerja Tahun 2025

Ari Setiawan - PURBALINGGA.POSTMEDIA.ID

Dec 9, 2024 - 11:40



Karutan Purbalingga Bluri Wijaksono Instruksikan Peningkatan Keamanan dan Penyusunan Rencana Kerja Tahun 2025

Purbalingga – Dalam rangka menyusun langkah strategis untuk tahun 2025, Kepala Rumah Tahanan (Karutan) Purbalingga, Bluri Wijaksono, menggelar

pertemuan dengan para pejabat struktural di ruang rapat Rutan Purbalingga. Senin (09/12/2024).

Pertemuan yang dikemas dalam suasana santai melalui agenda coffee break ini bertujuan untuk mengevaluasi program kerja tahun sebelumnya dan merancang rencana kerja yang lebih optimal, khususnya dalam bidang keamanan dan pengelolaan Rutan.

Dalam arahannya, Karutan Bluri menegaskan pentingnya peningkatan keamanan sebagai prioritas utama.

“Keamanan adalah pondasi utama dalam pengelolaan rutan. Kita harus memastikan bahwa setiap elemen keamanan, baik sarana maupun prosedur, berjalan dengan maksimal untuk mencegah potensi gangguan,” ungkap Bluri.

Beliau juga meminta agar setiap pejabat struktural berkontribusi aktif dalam menyusun rencana kerja yang realistis, inovatif, dan sesuai dengan kebutuhan operasional di tahun mendatang.



“Saya minta semua lini untuk proaktif, menciptakan program-program yang tidak hanya mematuhi aturan, tetapi juga memberikan dampak nyata bagi pembinaan dan pengelolaan di Rutan Purbalingga,” tambahnya.

Selain membahas keamanan, Bluri juga menekankan pentingnya kerja sama tim dan sinergi antar bagian.

“Kita harus bekerja bersama, menjaga komunikasi yang baik, dan saling mendukung dalam menjalankan tugas. Tidak ada keberhasilan tanpa kerja sama,” ujar Bluri.

Pertemuan ini diikuti dengan diskusi intensif antara Karutan dan pejabat struktural mengenai berbagai ide dan masukan untuk rencana kerja tahun 2025. Seluruh peserta menyampaikan komitmen mereka untuk mendukung visi dan misi yang telah ditetapkan.

Dengan suasana yang hangat dan penuh antusiasme, agenda ini mencerminkan semangat tim Rutan Purbalingga dalam menyongsong tahun 2025 dengan optimisme dan kesiapan penuh.

Pertemuan ini diakhiri dengan kesepakatan untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan, pembinaan, dan pengelolaan rutan demi terciptanya lingkungan yang aman, tertib, dan produktif.